

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Antrag

**Nr.: A 13/0691-01****gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 09.09.2013**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Dr. Henner Tilgner des Ausschusses  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:**

<b>Status:</b> *	<b>Datum:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Berichterstattung:</b>
Ö	19.09.2013	Wirtschaftsausschuss	Wolfgang Michels

\* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

**Industriestraße Styrum - Styrumer Tangente****Antrag der CDU-Fraktion vom 09.09.2013****Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

1. Die Verwaltung stellt ihre auf die Sanierungsmaßnahme Thyssenbrücke abgestimmte Planung für eine Realisierung der Industriestraße Styrum vor.
2. Die Verwaltung macht zeitnah einen Verfahrensvorschlag, wie ab dem Haushalt 2015ff. die Finanzierung dieser Straßenbaumaßnahme sichergestellt werden kann.

**Begründung:**

Die Begründung für die Industriestraße Styrum ist mehr denn je aktuell:

- a) Nach Errichtung der neuen Thyssen-Brücke wird der Schwerlastverkehr verstärkt durch den Ortskern Styrum rollen. Die Umgehungsstraße ist zum Schutz der Styrumer Bevölkerung erforderlich, vor allem wenn die zur Zeit geltenden Einschränkungen für den Schwerlastverkehr aufgehoben sind;
- b) Die Verkehrserschließung des Mannesmann-Geländes schafft für Mülheim an der Ruhr wertvolle Industrieflächen für Neuansiedlungen oder Erweiterungen, die das Gewerbesteueraufkommen für die Stadt steigern können.
- c) Schwerlastverkehr über die Oberhausener Straße / Friedrich-Ebert-Straße erfährt eine verbesserte Anbindung an das Autobahnnetz und reduziert zusätzlich den Verkehr über die Moritzstraße.

In den letzten Jahren ist aufgrund der Finanzierungsprobleme die öffentliche Diskussion über die Realisierung der Industriestraße Styrum – als Verbindungsstraße zwischen Oberhausener Straße und Fritz-Thyssen-Straße – etwas ruhiger gewesen, obwohl nach wie vor keine Zweifel an der Dringlichkeit und Notwendigkeit dieser Straßenbaumaßnahme bestehen.

*Wolfgang Michels*  
CDU-Fraktionsvorsitzender